

SC II Der Völkerbund

Der Völkerbund

Von Drachenfang

Kapitel 1: 2: Jim Raynor's testflüge

"Staffel 0-7391 erbieht Starterlaubnis" Der mittlerweile Alltägliche Funkspruch für Jim. »Was gibt es den da eigentlich zu erlauben? natürlich darf ich, immerhin ist der Flughafen gesperrt.« Es war gefährlich, ja, aber es lohnt sich, die Arbeit ließ ihn nicht wie Menks erscheinen sondern als einer von ihnen, da war es nur Natürlich das er sein Leben auf das Spiel setzte wen es um Testflüge ging.

Die neue Serie Recycler bekam Starterlaubnis und hob ab. Während alle anderen die an der Serie beteiligt waren schauen von unten zu. Rainor gab ein Kommando und die Flieger wurden durchsichtig. Nur auf den Radar blinkten weiterhin die 20 Punkte die für diese Flieger standen "Gut wieder ausmachen, testen wie unser zweites extra, den Hetzer-transit." Alle schwenkten um und flogen eine Mauer an, kurz vorher leuchten sie auch und verschwanden, nur um auf der anderen seite wieder heraus zu kommen. Jedenfalls fast alle, nur ein Fallschirm schwebte langsam den Boden entgegen. "War doch klar das es wieder bei mir nicht klappt..." Kopfschüttelnd hing Rainer in den Seilen des Fallschirmes und fluchte innerlich über die Fehlfunktion. "ok jungs, Löscht das teil und schaut was ihr wieder verwerten könnt." »Eine Ironie des Schicksals, ein Recycler der recycelt werden muss...« Innerlich lachte er, aber er wusste das viele Kameras auf ihn gerichtet waren, deshalb schaut er weiterhin grimmig vor sich hin. Sabotage war ausgeschlossen, den es war zufällig in welchen er stieg, aber er wusste auch das jetzt schon eine Meldung raus ging die besagt das es ein Attentat auf ihn gab.

Am Boden angekommen war das Frag schon weg. "scheint so als ob der Herkules zu viel Masse für den Hetzer-transit wäre."